



Ciudad Universitaria
Septiembre 3 de 2018
Bol./538

LA UNAM INFORMA

La Universidad Nacional Autónoma de México reprueba enérgicamente la violencia ocurrida hoy en contra de los alumnos que se manifestaban en forma pacífica en la explanada de la Rectoría.

Estas agresiones irrumpen de manera injustificada en la vida universitaria y en el proceso interno para la solución de las diferencias entre los universitarios.

La Universidad Nacional presentará las denuncias contra quienes resulten responsables de la agresión y abrirá el procedimiento interno correspondiente.

Agresiones como la sucedida esta tarde son inadmisibles, pues sólo buscan enturbiar el ambiente y desestabilizar la vida académica de esta casa de estudios.

Esta Universidad refrenda su disposición al diálogo y a la solución pacífica de los diferendos.

-o0o-

Conoce más de la **Universidad Nacional**,
visita: www.dgcs.unam.mx
www.unamglobal.unam.mx

o sigue en Twitter a: [@SalaPrensaUNAM](https://twitter.com/SalaPrensaUNAM)



Boletín: http://www.dgcs.unam.mx/boletin/bdboletin/2018_538.html
Boletines: <http://www.dgcs.unam.mx/boletin/bdboletin/basebol.html>
RSS: <http://www.dgcs.unam.mx/rss/boletines.rss>

